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今回の意見募集は、ざっくりしすぎて趣旨が分かりかねますが、ざっと目を通し
た感想としては、紙面上のもので終わる気がいたします。
面倒くさいことを申しますが、そもそも「さとやま」｢里山｣とは具体的にどういうも
のかの定義づけはしっかりなされていらっしゃいますでしょうか。パブコメ内で
は、感覚的なふんわりとしたイメージで使用されている感じを受けました。
ただ、現状を調べ受け入れ、未来像を持つことは大切なことと思います。

私自身、このパブコメを拝見して具体的にどうのこうの申し上げられず、生意気
ばかり申しまして失礼いたしました。

４

他にない、ここ一番の魅力がない
例えば
アニメ、映画がの聖地
先進的な技術、テーマパーク、
活力ある街づくり、街並み、など
その前に、スポットにたどり着くそれ以外のものが貧弱
鉄道、道路、泊まり処、食事処など

国道183は山際でNHKが入らない
道幅狭い、歩けない、自転車危ない
宿ではテレビが4局しかない
 島根、岡山より少ない
途中は食事処がないに等しい
街中はシャッターが目立つ
町外は空き家、廃墟が寂しさ一層
行き帰りで印象が悪化

トータルで魅力アップ要

第2期庄原市観光振興計画
（案）への意見

平成31年３月１日～３月11日

第2期庄原市観光振興計画策定にかかるパブコメ 

00113

1

4

色々な取り組みを進めることは良いと思いますが、庄原にしかないものをＰＲで
きるように、焦点を絞る必要もあると思います。
・シーズンごとのプランづくり
・他の地域と連携コース
・広島市内の人が行きたくなるようなＰＲ（広島駅やバスセンターで目立つ広告展
示等）

観光には食べ物が欠かせないことがよくわかりました。
山間部の星空のきれいさもアピールしてほしいです。
ジビエの話はどのように進んでいるのでしょうか？
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